

ABSTRAK

Muhammad Awari, *Studi Fenomenologi Terhadap Wartawan Berita Tv One Dalam Meliput Dan Memberitakan Covid-19.*

Pandemi Coronavirus Disease 2019 (COVID-19) adalah krisis kesehatan global yang telah mengubah cara hidup orang di dunia. Pentingnya menjaga kesenjangan sosial dan protokol kesehatan yang ketat telah mengantarkan masyarakat memasuki era new normal. Ini mempengaruhi semua sektor industri dan profesional, termasuk jurnalis televisi. Dalam menjalankan tugasnya, wartawan berinteraksi dengan banyak orang untuk mengumpulkan data dari berbagai sumber, memaksa mereka turun ke lapangan untuk mendapatkan data yang faktual dan valid.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengalaman jurnalis televisi dalam meliput berita virus Covid-19 pada masa pandemi. Wartawan televisi memberitahu bagaimana cara meliput berita sebelum mempersiapkan siaran, cara mengelolah liputan selama pandemi, dan cara mengevaluasi setelah liputan selama pandemi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan fenomenologi dengan metode kualitatif. Fenomenologi kualitatif menggambarkan pengalaman wartawan yang meliput berita Covid-19 selama pandemi. Pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi langsung dan wawancara.

Hasil dari penelitian ini adalah pengalaman wartawan Tv One dalam meliput berita Covid-19 pada masa pandemi, yaitu wartawan memahami di masa pandemi ini wajib mengikuti peraturan yang sudah ditetapkan oleh pemerintah, dalam meliput berita covid-19 wartawan juga memaknainya sebagai membantu masyarakat dalam bentuk edukasi dan wartawan menjadikan pengalaman ini sebagai hal yang menyeramkan dan menantang karena memerlukan banyak kehati-hatian, dan wartawan mejadikan tantangan baru dalam meliput berita seperti liputan secara *online* dan selalu membawa alat kesehatan ketika peliputan berlangsung.

Penelitian ini memiliki efek positif pada jurnalis TV. Hal ini karena jurnalis dapat berbagi pendapat dan pengalamannya dengan mahasiswa, khususnya calon jurnalis, untuk mengetahui lebih dalam tentang pemberitaan COVID-19. Penelitian ini bisa menjadi sumber pengetahuan bagi calon jurnalis yang ingin meliput wabah penyakit.

Kata kunci: Fenomenologi, Wartawan, Meliput, Covid-19